
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE LA SOCIEDAD “CENTRO 

EUROPEO DE EMPRESAS E INNOVACIONES DE NAVARRA, S.L.” CELEBRADA EL DÍA 15 DE 

DICIEMBRE DE 2021. 

 

 

Asistentes 

 

Presidente: 

 

D. Mikel Irujo Amezaga. 

 

 

Vocales: 

 

D. Juan Cruz Cigudosa García. 

Dña. María Pilar Irigoien Ostiza. 

Dña. Miriam Martón Pérez. 

Dña. Izaskun Goñi Razquin 

Dña. Maitena Ezkutari Artieda 

Dña. Uxue Itoiz Mariñelarena.  

 

 

 

En Noain (Navarra), siendo las once horas treinta 

minutos del día quince de diciembre de dos mil 

veintiuno, se reúnen en la Sala de Reuniones del 

domicilio social, sito en el Polígono Industrial 

Mocholi s/n, los miembros del Consejo de 

Administración al margen citados, bajo la 

Presidencia, una vez nombrado, de D. Mikel Irujo 

Amezaga y actuando como Secretario D. Jorge 

Aleixandre Micheo.  

 

Asiste D. Francisco Fernández Nistal, Director 

General de Corporación Pública Empresarial de 

Navarra, S.L., socio único de la Sociedad.  

 

Tras la revisión del acta de la sesión anterior, se declara abierta la presente reunión del Consejo 

de Administración de la Sociedad, disponiendo el estudio de los asuntos que componen el Orden del 

Día. 

 

 

1º.- ACTIVIDAD PREVISTA CON FONDOS REACT. 

 

Toma la palabra la Sra. Irigoien exponiendo el apartado del documento de la presentación 

correspondiente al presente punto del orden del día, resaltando que el objetivo es dotar a futuros 

emprendedores de capacidades técnicas y personales en materia de emprendimiento que les conviertan 

en profesionales altamente cualificados para ser capaces de crear empresas sólidas. 

 

A continuación destaca las principales acciones: Digitech, Green, Impulso emprendedor y 

aceleradora internacional. 

 

Los presentes debaten sobre las posibilidades de otorgamiento de becas y la problemática de su 

gestión. 

 



2º.- SITUACIÓN DEL PERSONAL DE CEIN. 

 

La Sra. Irigoien comenta el crecimiento de la plantilla en los años 2020 y 2021 y la previsión a 

cierre del ejercicio 2022, crecimiento producido por el incremento de los encargos por parte de la 

Administración de la Comunidad Foral de Navarra. En este contexto, comenta las nuevas necesidades 

de contratación de personal en 2022. 

 
 

3º.- PROPUESTA CONVERSIÓN CONTRATO A FIJO. 

 

La Sra. Irigoien informa que la Sociedad tiene tasa de reposición en 2022 por la salida de una 

persona (+++++++++++++) en enero de 2021 y propone la conversión en indefinido del contrato de 

+++++++++++.  

 

Los presentes, de forma unánime, acuerdan la conversión a indefinido del contrato de 

+++++++++++++. 
 

 

4º.- POLITICA DE TELETRABAJO CEIN. 

 

La Sra. Irigoien informa que se ha trabajado con CPEN para fijar una política de teletrabajo, 

común para todas las sociedades integradas en CPEN. 
 

5º.- PROPUESTA DE ALQUILER DE ESPACIOS EN EDIFICIOS INTELIGENTES. 

 

La Sra. Irigoien informa que, debido al incremento de personal, se ha buscado unas oficinas 

cercanas al Departamento de Desarrollo Económico del Gobierno de Navarra, que son propiedad de 

Nasuvinsa. 

 

Presenta el presupuesto de costes de alquiler, teniendo en cuenta la necesidad de adecuación y 

de equipamiento. 
 

 

6º.- PROPUESTA DEL DPTO. DESARROLLO ECONÓMICO PARA LA DINAMINACIÓN DE 

LEKAROZ. 

 

La Sra. Irigoien cede la palabra a la Sra. Goñi que explica el proyecto de usos de la edificación 

existente en el campus empresarial de Lekaroz, en el marco del convenio suscrito con el Ayuntamiento 

de Baztán. 



 

Finalmente informa que se requiere aproximadamente de 170.000 euros anuales para la gestión 

del vivero. 

 
7º.- INGRESOS PREVISTOS SEGÚN PRESUPUESTOS ACTUALES. 

 

La Sra. Irigoien comenta la previsión de ingresos y gastos, pendiente de confirmación algunas de 

las partidas presupuestarias. 

 
 

8º.- JORNADA CEIN 20 DE DICIEMBRE 2021. 

La Sra. Irigoen comenta el planteamiento de una jornada de CEIN en Baluarte, con el 

otorgamiento de premios en dos categorías, una a participantes en diferentes programas especializados 

de apoyo al emprendimiento y otra a las startups desarrolladas este año. 

 
 

9º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Ninguno de los asistentes efectúa ruego o pregunta alguna. 

 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión de la que se extiende la presente acta que 

firma el Presidente conmigo, el Secretario que certifico, y es aprobada por todos los presentes. 

 

                  Vº Bº 

EL PRESIDENTE                                        EL SECRETARIO NO CONSEJERO 


